
令和５年度 第２回中城御殿跡地整備検討委員会  

会次第  
 

 

日時：2023 年 12 月 20 日（水）10：00～12：00 

場所：沖縄県市町村自治会館 ２階 大会議室 

 

 

開会・あいさつ 

1．第１回委員会の振り返りと委員会後の進捗報告（10 分） ............... 【資料１】 

２．御内原・表御殿西側エリアの検討（60 分） ..................................... 【資料２】 

 

（休憩） 

３．龍潭周辺の整備について（30 分） .................................................... 【資料３】 

・龍潭周辺の階段整備について 

・龍潭周辺のトイレ整備について 

・龍潭線の中城御殿前区間の整備について 

閉会・事務連絡 

 

 

配布資料  

会次第 

委員名簿・配席図 

論点メモ 

資料１-① 令和５年度 中城御殿跡地整備検討委員会 概要 

資料１-② 第１回委員会の主な意見と対応 

資料２ 御内原・表御殿西側エリアの設計について 

資料３ 龍潭・松崎馬場周辺の整備について  



令和５年度 中城御殿跡地整備検討委員会 委員名簿 

 氏名 分 野 職名等 
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まさゆき

 歴史 前 沖縄県立博物館・美術館 館長 
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くらよし

 歴史 琉球大学 名誉教授 
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 孝 之
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 考古、漆芸史 沖縄県立芸術大学 名誉教授 
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 景観、建築 （公社）沖縄県建築士会副会長 
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 保存科学 東京文化財研究所 特任研究員 
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 地域、建築 
NPO法人首里まちづくり研究会理事長 

（公社）日本建築家協会沖縄支部支部長 
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協力委員 大 石
おおいし

 智
とも

弘
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内閣府 沖縄総合事務局 開発建設部 

公園・まちづくり調整官、首里城復元整備推進室室長 

協力委員 仲 本
なかもと

 隆
たかし

 沖縄県 土木建築部 参事 

協力委員 仲
なか

嶺
みね

 智
さとる

 沖縄県 土木建築部 南部土木事務所長 

協力委員 仲
なか

 厚
あつし

 沖縄県 土木建築部 都市公園課長 

協力委員 瑞慶覧
ずけらん

 勝 利
かつとし

 沖縄県 教育庁 文化財課長 

協力委員 中 里
なかざと

 智子
ともこ

 
沖縄県 文化観光スポーツ部 文化振興課 

沖縄県立博物館・美術館 博物館副館長 

協力委員 佐久
さ く

川
がわ

 泰
たい

尚
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 那覇市 都市みらい部 参事兼都市計画課長 
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み
 那覇市 市民文化部 文化財課長 

協力委員 福地
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 一般財団法人 沖縄美ら島財団 事務局長 

 



令和５年度 第２回中城御殿跡地整備検討委員会 

論点メモ 
 

 

次第２：御内原・表御殿⻄側エリアの検討【資料２】 
 中城御殿の施設設置の⽬的について、展⽰収蔵の対象資料をとりまとめているので、ご確認を

いただきたい。 
 施設整備の基本認識について、御内原エリアを優先的に維持すべきエリアと位置付けることを

追記した。その内容についてご確認をいただきたい。 
 表御殿⻄側エリアおよび御内原エリアの床レベルについて、遺構保護や展⽰・収蔵施設の配置

を踏まえて設定した。設定内容についてご意⾒をいただきたい。 
 平⾯計画および動線計画について、那覇市の国宝資料を展⽰・収蔵することをふまえ、⾒直し

を⾏った。変更内容についてご意⾒をいただきたい。 
 中城御殿の防災・防⽕対策について、防⽕区画、避難動線、消⽕設備、延焼防⽌対策について

とりまとめた。検討内容についてご意⾒をいただきたい。 
 収蔵庫について、壁の仕様についてご意⾒をいただきたい。 
 外装材の仕様について、延焼リスクと必要な消⽕設備、往時の建屋の再現性を⽐較検討した。

整備の⽅向性についてご意⾒をいただきたい。 
 建物の屋根形状・⾼さ等、以下の項⽬についてご意⾒いただきたい。 

 施設全体の屋根形状や⾼さ（施設全体、御内原エリア⾼屋根部分、表御殿⻄側エリア想定
屋根部分） 

 屋根構造 
 設備（セントラル空調室外機）位置検討 
 将来増築部分との接続部分納まり検討 

 

 

次第３：⿓潭周辺の整備について【資料３】 
 ⿓潭の園路へアクセスする階段について、第１回検討委員会およびその後の地域調整等を経

て、新たな案を提案した。整備の⽅向性についてご意⾒をいただきたい。 
 ⿓潭周辺・松崎⾺場へのトイレ整備の計画について報告する。整備の⽅向性についてご意⾒を

いただきたい。 

 ⿓潭線歩道の舗装や照明整備について、第１回委員会でいただいた意⾒を踏まえて検討した。
整備の⽅向性についてご意⾒をいただきたい。 

 

 


